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市営住宅入居者の連
帯保証人規定の廃止、
もしくは「入居者が家
賃債務保証業者との契
約を締結した保証人を
選択できるようにす
る」家賃債務保証制度
の導入について

富士宮市営住宅の現在の入居率と、入居申込みの抽選
の当選率はどのくらいか。

市　　長
副 市 長
関係部長市営住宅家賃の滞納状況、収納率、過去に連帯保証人

が保証したケースについて伺う。

市営住宅入居者の連帯保証人規定の廃止、もしくは
「入居者が家賃債務保証業者との契約を締結した保証人
を選択できるようにする」家賃債務保証制度の導入につ
いて伺う。

静岡県住宅供給公社に、市営住宅の管理を委託する場
合のメリットとデメリットについて、市の見解を伺う。

市　　長
副 市 長
関係部長今後、工業団地の誘致や観光促進による富士宮市の発

展のためには、富士宮バイパスの渋滞解消が重要だと考
えるが見解を伺う。

富士市と連携し、富士富士宮道路（国道139号）を具
体化していくべきと考えるが市の見解を伺う。

県道白糸富士宮線
（上野バイパス建設状
況と青木坂の拡幅整
備）と国道469号（下
条・精進川地先の拡張
整備）の方向性につい
て

　上野バイパスの全線開通の見通しについて伺う。 市　　長
副 市 長
関係部長

県道白糸富士宮線青木坂の拡幅整備と、緊急に整備を
行う必要がある荒廃森林を整備する事業を市として取り
組めないか伺う。

国道469号（下条・精進川地先の拡張整備）の実施計
画について伺う。

　上野中学校付近に歩道の設置は可能か。

富士宮市立長生園の南側、県道75号清水富士宮線と
国道469号の交差点は、ラウンドアバウト化する予定
はあるのか。

②における交差点北側の、拡幅未整備箇所について
も拡張整備を実施する予定はあるのか。

精進川下区の変則交差点についても合わせて改良す
る予定はあるのか。

国道139号富士宮バイ
パスの渋滞解消と富士
富士宮道路（国道139
号）新広域道路交通計
画について

国道139号富士宮バイパスの渋滞解消について、これ
まで意見や要望はあったか伺う。
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